PCR 全員検査無視に伴う超巨大損失 2022/4/14

コロナ対応に国費16兆円、4割が医療体制強化に…財務省幹部「検証が必要」,2022/4/13 https://news.yahoo.co.jp/articles/08c3785ac9d2308528c30662a8d476f08af2539a

■新型コロナ対応の予算 16兆円の主な内訳 (兆円) ※ コロナ病床支援などの「緊急 6 包括支援交付金」 6 ワクチン確保や接種費用 4.7 治療薬の確保 1.3 ワクチン・治療薬の開発、生 1.3 医療物資の確保など 0.9 PCR検査や検疫体制の強化 0.8

PCR 全員検査費用

1.2 億人 x2000 円 x12 回 x2.5 年=7,2 兆円 中国実例を考えれば当初3か月程度で 収束するので 12 回 x2.5 年→3回だと 7,2 兆円x(3/30)=0.72 兆円, 初期検査機投資は使用回数大でOに収束!

問題核心は大経済損失!!,..... †政治進化損失の方!!

https://www.yomiuri.co.jp/pluralphoto/20220413-OYT1I50172/?from=yhd

Covid-19 の経済損失... 2020/09/17

https://job.mynavi.jp/career_tang/articles/?id=85

経済産業省のリポートでは、日本経済の経済損失は対 GDP 比でマイナス 6.1%、約 30 兆円以上に 上ると推定されています。

.....

注意すべきは、この分析は、収束までの期間を最大6か月として推定したものであるという点です。 仮にこれから第2、第3のパンデミックが起きて事態が3年、2年と長期化するとさらに大きな損失 になるでしょう。

- (1)約 30 兆円x2. 5=75兆円 vs 22 年度予算案=107 兆 5964 億円
- (2)罹患による死亡と後遺症損害総額??
- (3)経済数字になりにくい事業等の停滞損額、コロナナシならば無用投資損失、
- (4)個人的行動制約に伴う心理的知的機会損失損害、人間関係喪失損害、 政治活動停滞損額

コロナ政策が如何に**前代未聞超悪政**かを追求は今でも遅くないデス、 むしろ勝負はこれからのはずです、ウクライナ煙幕に負けてはいけません、

米英日のウクライナ TV 報道+岸田政府は前代未聞超嘘塊です。

(コロナ+ウクライナ敵戦争)加担は国家国民反逆罪!

*上海コロナで今中国は難儀してますが、これは中国政策を支援すべきです。